
Verbale Consiglio Direttivo 

23-04-2022 

Riunione: Zoom 

Membri presenti: Civale, Colucci, Coni, Daminato, Palombi, Pedicini, Rondini, Terenzio. 

Argomenti: 

 Approvazione precedente verbale 

Approvato 

 

 Riorganizzazione qualifiche soci 

Il Presidente anticipa l’esigenza di procedere ad una razionalizzazione delle categorie di soci. Si rinvia 

la discussione alla prossima riunione 

 

 Approvazione Regolamento AIAS Awards 

Il Consiglio si riserva di approvare nella successiva riunione. 

 

 Commissioni di Lavoro 

Si prende atto del lavoro svolto dai Consiglieri Daminato e Rondini e si da atto che la Commissione di 

Giustizia Sportiva verrà presieduta da Serena Imbriani  

 

 Istituzione commissione diritti tv  

Il Consiglio si riserva discutere nella successiva riunione. 

 

 Collaborazione con LegaPro 

Il Presidente relaziona al riguardo. Nessun aggiornamento da riportare.  

 

 Collaborazione con COA Milano per Pro Bono Lawyer project Milano - Cortina 2026 

Vengono illustrati i contatti intrattenuti nelle ultime settimane. Nessun avanzamento sostanziale da 

segnalare. 

 

 Aggiornamento sul progetto specializzazione forense (IMT Lucca) 

Il Segretario Generale riporta il contenuto delle ultime riunioni tenute dal comitato scientifico, al 

momento focalizzate sulla individuazione dei nomi dei relatori da invitare al corso come discenti. 

 

 Assemblea Nazionale Otranto 13-14-15 ottobre 2022 

Il Presidente fornisce aggiornamenti sull’organizzazione. Su proposta del Presidente Onorario si 

delibera di invitare come relatori e ospiti i rappresentanti delle Associazioni aderenti all’Exchange 

programme. Si delibera di dedicare uno dei convegni a tematiche legate allo sport femminile e un 

altro convegno ad una tematica che si presti ad un confronto comparatistico a livello internazionale. 

 

 Progetto Exchange Programme 

Vengono forniti gli aggiornamenti circa la sottoscrizione del Memorandum di intesa. Viene anticipato 

che nella prossima riunione con le Associazioni aderenti verrà fissata la data di lancio del programma. 

 

 Prossima Riunione 

Alla luce delle richieste di rilancio delle attività regionali pervenute da alcuni soci, il Consiglio delibera 

che la prossima riunione vedrà il coinvolgimento anche dei Coordinamenti Regionali, allo scopo di 



consentire loro di dare aggiornamenti sulle attività svolte e in programma, nonché per discutere i 

prossimi passi e possibili soluzioni per soddisfare le richieste dei soci. 

 

 Nuovi Progetti 

Si discute sulla possibilità di rilanciare il progetto di affiancare alla newsletter una nuova 

pubblicazione con cadenza più regolare e assidua. A tal fine si delibera di invitare i soci a proporre 

progetti al riguardo, offrendo un contributo di 2000 euro per sostenerne la realizzazione. 

 


